

«Nez rouge» in Ihrer Nähe

Zum ersten Mal fährt die Organisation auch in unserem Kanton

Dieses Jahr ist zum erstenmal eine Sektion von «Nez rouge» im Kanton Solothurn unterwegs.

Die Aktion «Nez rouge» wurde 1994 ins Leben gerufen. Währenddessen gibt es bis auf einige kleine Ausnahmen praktisch in allen Kantonen der Schweiz eine Sektion. Zum erstenmal fährt Nez rouge dieses Jahr auch im Kanton Solothurn. Somit dürfte das Loch zwischen der Westschweiz und dem Kanton Aargau geschlossen sein, das bis anhin noch bestand. Das Einsatzgebiet in unserem Kanton erstreckt sich von Bellach nach Olten und vom Passwang bis nach Huttwil. Erreichen kann man Nez rouge unter der Gratisnummer 0800 802 208 oder der Nummer der Sektion Solothurn 062 396 48 89.

Freiwillige gesucht

Für die Aktion braucht es natürlich Freiwillige, die am Wochenende vom 15. und 16. Dezember sowie in der Woche vom 22. bis 31. Dezember Personen nach Hause chauffieren. Nähere Informationen



Bild: Daniel Kaspar

Christoph Frei (ganz links) übergibt die zehn KIAs den Nez-rouge-Fahrern.

finden Sie im Internet unter www.nezrouge.ch oder www.nezrouge-solothurn.ch.

Voller Erfolg im Kanton Aargau

Letztes Jahr haben insgesamt 657 Freiwillige von Nez Rouge 2456 Personen in 1240 Fahrten sicher nach Hause gefahren. Insgesamt wurden dabei 44 902 Kilometer unter die Räder genommen. Im Kanton Solothurn wird dieses Jahr zum erstenmal eine Sektion unterwegs sein. Ob Nez Rouge auch in unserem Kanton solche Zahlen

schreiben kann, wird sich in den nächsten Wochen zeigen.

Emil Frey und KIA

Erstmals fährt Nez rouge im Kanton Aargau den ganzen Dezember. Unterstützt wird die Aktion von zahlreichen regionalen Sponsoren, darunter von der Emil Frey AG in Safenwil, die zusammen mit Frey Rent und dem Importeur KIA Motors zehn Autos zur Verfügung stellt. Am 1. Dezember wurden die zehn fabrikneuen KIAs den Nez rouge-Fahrern übergeben.